

La République du Centre, 11 janvier 2014

**QUOI DE
N'CEUF**

Une stratégie de défense

Dans le Pithiverais, le sujet politique de ce début d'année est incontestablement la réforme cantonale. Principale cible des élus quant au nouveau découpage, Jean-Pierre Sueur tente de les convaincre qu'il n'est pas pour grand-chose dans ce qui a été proposé. Pour arriver à ses fins, il utilise une stratégie qu'il manie à merveille : la présence sur le terrain. Hier, il n'a pas hésité à participer à la réunion initiée par Marc Gaudet à Ascoux. Cette volonté d'apaisement ne semble toutefois pas calmer le mécontentement de bon nombre de maires.